

EGON MEYER

* 9. MÄRZ 1928
† 5. MAI 2020

Unser Pastor Egon Meyer ist – wie wir mit großem Bedauern zur Kenntnis nehmen mussten – im Alter von 92 Jahren verstorben. Er wurde ab Gründung der Heilig-Geist-Gemeinde im Jahre 1961 der erste Pfarrer der Gemeinde und behielt diese Stellung bis zum Jahre 1993 bei; in den Jahren danach blieb er bis in die jüngste Vergangenheit ein gern gesehener Gast.

Die Heilig-Geist-Stiftung verdankt ihm vieles: Nicht nur, dass er schon im Jahre 1958 vor Gründung der Heilig-Geist-Gemeinde den Architekten Alvar-Aalto überzeugte, unsere schöne Kirche am Klieversberg zu bauen. Er bewies in vieler Hinsicht ein feines Ge-



spür dafür, aus den vielfältigen Zeitströmungen Wichtiges herauszufiltern und für die Gemeinde nutzbar zu machen; so regte er, um die finanziellen Kräfte der Gemeinde - vor allen Dingen für Kunst und Kultur - zu stärken, die Gründung einer gemeinschaftlichen Stiftung an, die im Jahre 2003 als Gemeinde-Stiftung aus der Taufe gehoben wurde und im Jahre 2012 im Zusammenhang mit der Fusion zur Lukas-Gemeinde als unabhängige Stiftung sich hauptsächlich Kunst und Kultur in der Heilig-Geist-Kirche selbst widmete.

Wir gedenken des Verstorbenen mit Hochachtung.

